

我が家の「戌」自慢 

酉年が終わり、今年は干支・十二支の11番目「戌年」です！と、いうことで…。  
 前回の1月号に引き続き、斉藤林業スタッフの溺愛する「愛戌」たちをご紹介します♪



**みいちゃん** ♀ ミニチュアダックスフンド  
 生年月日：2014年11月4日



**好きなもの**：お風呂（温泉）  
 マッサージチェアー  
**嫌いなもの**：洋服（すぐ脱いでしまう）  
**特徴・特技**：人懐こい・余り鳴かない（無駄吠えしない）人の背中など変な所で寝る。癒し系



アフターメンテナンス しめぎ 七五三木広志

**ゆん** ♀ チワワ  
 生年月日：2003年5月24日



**好きなもの**：主人が大好き  
 主人の靴&靴下・日向ぼっこ  
**嫌いなもの**：自分の洋服・家族以外の抱っこ  
**特徴・特技**：お手・おかわり・ゴロン・タッチはお手の物。赤ちゃんのときから落ち着いた性格で、おもちゃにも無反応。わんこの認識なし。寂しがり屋で甘えん坊。家族が帰るまでオヤツも食べません。



展示場 長張 美津子

**ヤシチ** ♂ 雑種  
 生年月日：2005年



**好きなもの**：ちくわ・肉  
**嫌いなもの**：果物（どれも食べません）  
**特徴・特技**：シッポは振ってくれるので好感は持っていますが、触ろうとすると噛み付くので触れない犬です…。散歩には喜んで行き、近くに行っても気付かない程とつても良く熟睡します。



本社工場 谷ヶ崎 裕二

**ティナ** ♀ ミニチュアシュナウザー  
 生年月日：2010年4月21日



**好きなもの**：おもちゃで遊ぶこと、散歩、野良猫退治、りんごが大好き  
**嫌いなもの**：クラッカーの音、掃除機の音、ベルト、雪の上を歩くのが苦手、綺麗に転ぶ。  
**特徴・特技**：見た目に反してかなりドライな性格。上品さとアホを4：6で兼ね備えた今井家のアイドル総選挙 No.1。いつもなか喋ってる。



お客様係 今井 唯登

**サチ** ♀ 雑種  
 生年月日：2008年1月



**好きなもの**：ジャーキー  
**嫌いなもの**：なんでも食べます。  
**特徴・特技**：首輪の金具を自分で外して脱走できますが、お腹がすくと戻ってきます。元気で活発な人懐っこい子です。ちょっと天然な所があるかな…。



本社工場 野田 洋平

**うらら・くらら** ♀の双子 マルチーズ  
 生年月日：2004年11月9日



**好きなもの**：キャベツの芯・パパのスリッパ（うらら）買い物かごの中（くらら）  
**嫌いなもの**：ゲージの中（くらら）  
**特徴・特技**：13歳なのにスリッパを啜って家の中を走り回るほどの元気な子です。天然キャラの癒し系。抱っこしてると疲れが取れます（うらら）ゲージに入れるとすごい執念で脱走を試みてます（くらら）



支店総務 弓削 久美子

編集後記



お客様係 飯塚 邦彦

去年の暮れから靴履きがマイブームです。汚れを落とし、革に水分と養分を与え磨く。たったこれだけで革靴の寿命が何倍も伸びるそうです。ブラシやクリームもこだわるとキリがないようで…。沼にハマリそうです。



お客様係 福地 高昌

今年は風邪が流行ってます。基礎体力の為、定休日にウォーキングを始めました。



お客様係 今井 唯登

季節の変わり目は体調管理に気をつけましょう！私はインフルエンザ大流行に絶対乗っかってはなりません。今年はたくさん滑りに行こうと思います！！



LINE@  
 斉藤林業のLINE公式アカウントができました。

ぐんまの木の家 GREEN TOMORROW 株式会社 斉藤林業

● 本社/沼田市発知新町759-1 TEL:0278-50-4118  
 □ 前橋支店デザインセンター/前橋市鶴光路町265-1 ☎0120-82-0601  
 □ 生活情報提案ショップ GREEN TOMORROW sumail/前橋市小相木町764 TEL:027-280-3110  
 □ 高崎展示場/上毛新聞マイホームプラザ高崎会場内 TEL:027-388-0111



あの時学生だった子が斉藤林業で建てるとは思わなかった！ 上棟式～餅投げ～

自宅を斉藤林業で建築したのが今から9年前でした。その時まだ学生だった甥っ子（O様）が斉藤林業のホームオーナーの仲間入りをすると夢にも思っていませんでした。一昨年にもホームオーナーになったもうひとりの甥っ子も含めて、みんなで斉藤林業のイベントに参加できたらいいな～って思ってます。

そのO様邸にて、晴れ晴れとした冬空の下、今では珍しい餅投げがある上棟式が行われました。どんな流れで執り行ったのかをご紹介します。



- ～上棟式のはじまり、はじまり～
- ①修祓（しゅばつ）  
 参列者・お供え物を祓い清めます。
  - ②祝詞奏上（のりとそうじょう）  
 棟梁が工事の安全を祈る旨の祝詞を奏上します。
  - ③棟札奉納の儀  
 家づくりへの想い・家族への想い等自由にご記入いただいた棟札を棟梁に託し、建物で一番高い所（棟木）へ取り付けます。「家族みんなを見守ってください！」



棟札とは…  
 古くからその家の建築記録として建物内部の高所に取り付けられた札の事で、最古のもので約900年前の建物から見つかっています。斉藤林業では「一生思い出に残る家づくり」の記念にご用意させていただいております。

プチ知識

- ④散餅散銭（さんぺいさんせん）の儀  
 土地神様へのお供えと厄払いに餅投げをおこないます。ご親戚の方々やご近所の方もご参加いただきました。



- ⑤直会（なおらい）の儀  
 O様よりお言葉を頂戴し、社長よりお祝いの挨拶をしてから乾杯します。その後、出席したスタッフより一言ずつお祝いを述べ、棟梁より3本締めで結びさせていただきます。
- 以上で式はお開きです。

「沢山の方が餅投げに参加して頂き、賑やかな上棟式となりました。着々と工事が進んでいって住みはじめるのが楽しみです！」とお言葉を頂きました。O様邸は4月末頃に完成邸見学会を予定しております。どんなお家なのか、ぜひ見に来てください！！

社長コラム

「頑張れ消防団」



社長 齋藤 英之

今年で私は62歳となりましたがその間の18年が消防団との関わりとなりました。この18年間は良い仲間がたくさんで地域の皆さんから感謝された至福期間でした。消防団を退いた今でも年末年始を向かえると消防団を応援したくなりますし思い出がよみがえってきます。歳末警戒では雪の中、赤色灯や鐘を鳴らしながら防火を呼びかけたり、消火栓や防火水槽の除雪等をしながら、寒さと睡魔とも戦いながらの巡視作業です。そんな辛い中でも、詰所に帰ってくれば待機団員が料理を作って待ってくれています。同じ地域に住んでいても話す機会の少ない昨今ですので、こんな機会に彼女や仕事の話とか、エッチな話で盛り上がり楽しみの一つとなっています。(笑) そんなたわいもない会話から同じ地域に住む人となりを知り交流も深まり有事(火災や救助や捜索)の際のチームワークにつながっています。ポンプ操法や部隊訓練など辛い事も多いですが、それ以上に絆の強い友達も増えたり地域や人に対してのお役立ちの使命感が生まれて来るような気がします。(偉そうに、すみません) そんな最高のボランティア活動の消防団が大好きです。ともあれ我が社では給与に消防団手当を支給し応援しているのですが、全国的に消防団員の成り手が不足して困っているようです。そんな事情もあり本社のある沼田では今春より女性消防団員が誕生するようですが、団員の確保の助長が出来たら嬉しいです。



斉藤林業消火訓練(本社)の様子

住まいのアップデート推進委員会(自称)レポート ~いいものを長く、それが本当の eco ~



お客様係 飯塚 邦彦

高崎展示場の暖房をもっと快適、もっとエコにリニューアル その後

「築6年の高崎展示場の暖房を蓄熱式暖房器からエアコンへアップデート計画」  
実行からちょうど一年経ちました。今回は光熱費を中心にその後のレポートをさせていただきます。

暖房使用期間 2016年12月~2017年4月までの電気代

	12月	1月	2月	3月	4月	5ヶ月間計
2016年度	¥26,177	¥35,971	¥37,396	¥32,297	¥22,524	¥154,365
2017年度	¥24,429	¥28,281	¥25,150	¥22,246	¥18,501	¥118,607

(展示場なので割高な日中の使用量が多く、建物も南向きでは無いため一般家庭よりだいぶ割高です。)

ひと冬で **3.5万円** 電気代 **削減**

シーズン通して使ってみて暖房能力が強化された最近のエアコンは心配していた能力不足や霜取り運転による暖房停止も無く安心して使うことができました。20~22℃の室温をキープする点けばなし運転です。(設定室温になると止まっているか微風運転です。)床下の暖気が遠くの床ガリから出てくるため、床下蓄熱暖房機の頃よりも家全体での床面の温度ムラは少なく感じられました。普通のエアコン1台で足元から家じゅう暖かくできるとは、私が業界に入った二十数年前では考えられなかった時代になりました。

**20年前**

温水式セントラル暖房システム

若い人は知らない ツーカー、ポードフォン

**10年前**

住宅の高性能化に伴い深夜電力を利用した蓄熱式暖房機による全館暖房が普及しました。高藤林業でもたくさんのお客様にご採用頂きましたが、近年の深夜電力の料金値上げにより悩まれているホームオーナー様も多いのではないのでしょうか?

**現在**

インバータ・ランニングのコスト面、将来の更新やメンテナンス性など考えると今の段階ではオススメです!

**未来**

「スマホって何?」って将来言われちゃうのでしょうか?

めざせ! 住宅の無暖房・無冷房時代

高崎展示場のようにスペースさえあれば、蓄熱暖房機から床下エアコンに切り替えは容易に可能です。ご興味あるホームオーナー様はぜひお気軽にご相談ください!

もくもく館

木工教室の力作とままごとキッチン製作をご紹介します!



オリジナル 家具工房 増田 竜太

毎月第3日曜日に開催される「大人の木工教室」は、お客様だけの、ご自宅に合った家具作りです。板選びから始まり、デザイン・製作まで楽しむことができます。ホームオーナー様をはじめ、斉藤林業で家づくりをご計画中のお客様にもご参加いただいている弊社ならではのイベントです。

地域貢献の一環として、群馬県産材の建築端材を使い2012年より地域の保育園や幼稚園に寄贈活動を始めた「ままごとキッチン」をお申し込みお待ちしております。

11月の木工教室



こんな大きな家具を作るのは初めての事でしたがスタッフの方にご協力頂いたおかげで、とても良いテレビボードが出来上がりました。次はリビング用の円卓にチャレンジしたいです。  
渋川市 坂口様(2017年12月 お引渡し)



初めて木工教室に参加しました。慣れない工具を使つての作業でしたが、楽しく作ることが出来ました。製作したダイニングテーブルを新居に置くのが待ち遠しいです。  
吾妻郡 須崎様(2018年1月 お引渡し)



前回木工教室で作成したダイニングテーブルに合わせてベンチを作成しました。良い色合いのきれいなベンチが出来大満足です!  
前橋市 久保様(2017年7月 お引渡し)



玄関の土間にピッタリ入る下駄箱の製作希望だったため設計段階から家へ来て確認をして頂き、大変助かりました。お陰様でよい物が仕上がりました。  
伊勢崎市 平田様(2012年10月 お引渡し)

12月のままごとキッチン製作 高崎市井野児童館様 [85施設 91台目]



12月のままごとキッチンお披露目会 児玉郡めぐみ保育園様



子どもたちに歌と太鼓の演奏で歓迎して頂きました!

ぼくくぼの工場なう!

仕事前の雪かき作業



総務 久保慎也



皆様、毎日寒い日が続いておりますがいかがお過ごしでしょうか? 沼田工場も-10℃を下回る日が何日も続いておりスタッフも寒くて大変です! 沼田本社も沢山の雪が降り仕事前の雪かきに追われております。



本社玄関の屋根も雪の重さでたわみガラスの玄関ドアが破損する危険性がある為スタッフ総出で雪下ろしです。

数年前の大雪で、群馬県南部のお客様もカーポートが潰れてしまった事が沢山ありました。雪下ろしはまめに行わないと初め積もった雪が融け、氷となりまたそこへ雪が積もりと何層にもなります。暖かくなりそこへ雨でも降った時には重量は数トンにもなります。

工場スタッフと、メンテナンスチームで雪下ろしです。足場に注意し手際よく雪を下ろして行きます。久保も重機で雪処理です(結構運転が上手なんですよ~)

ちなみに私の家は、みなかみ町の藤原の近くです。よくテレビで積雪2m~なんて放送される地域で一晩で70cm~の雪が積る時もあります。沼田ぐらゐの積雪ではチャンチャラおかしいですが慣れていない方にはビックリなんでしょうね~